Balance Promoción para el Desarrollo y Juventud AC Informe de actividades 2016

1. Mujeres, derechos sexuales y VIH

- a. Formación de liderazgos
 - En el marco del proyecto "Existir, resistir, crear: Fortaleciendo el trabajo de las mujeres líderes con VIH a través del liderazgo transformacional," dimos continuidad al trabajo colaborativo, de acompañamiento y asistencia técnica a las redes de mujeres con VIH en México (Mexicanas en Acción Positiva e ICW Latina México):
 - En octubre, realizamos el taller "Resiliencia para el liderazgo social", en donde capacitamos a 14 mujeres líderes con VIH de 12 estados de la república (Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Estado de México, Jalisco, Michoacán, Nuevo León, Puebla, Querétaro, Quintana Roo, Sinaloa, Tamaulipas). Con este proceso fortalecimos sus habilidades de liderazgo y reafirmamos la alianza que tenemos desde el 2007 con ambas redes.
 - Como parte de los productos comprometidos con el proyecto, en el mes de diciembre socializamos una guía para el fortalecimiento de liderazgo de grupos de base comunitaria a través de la resiliencia.
 - Como parte de nuestras acciones colaborativas y de fortalecimiento de capacidades a otras organizaciones aliadas:
 - o En agosto, capacitamos a 20 personas de Aids Health Foundation sobre "Género y VIH", desde la perspectiva de derechos humanos, con el fin de fortalecer los conocimientos del equipo para la comprensión de la situación del VIH y su impacto en la vida de las mujeres.
 - En agosto impartimos la sesión "Retos en la atención y prevención del VIH y las ITS en México en las Mujeres", la cual formó parte del curso de verano del INSP "El VIH y las ITS en México: una mirada desde la salud pública". La sesión estuvo dirigida a coordinadores de unidades de atención (CAPASITS y SAI), Jefes de Programa de VIH a nivel estatal y alumnos de la maestría en salud pública.
 - Como parte de una iniciativa del Jefe del Programa de VIH del estado de Chiapas, y en el marco de una reunión estatal a solicitud de la Secretaría de Salud, capacitamos a 30 personas de los programas de VIH, salud materna y violencia. La capacitación fue sobre el marco jurídico-legal para la prevención vertical del VIH.
 - En septiembre, participamos en el 13º Foro Internacional AWID en Brasil en el panel "Hacia la construcción de la justicia sexual y justicia reproductiva en América Latina y el Caribe". Profundizamos en los vínculos entre justicia reproductiva y las realidades económicas y sociales de las mujeres con mayor vulnerabilidad, tomando como base las violaciones a derechos reproductivos en mujeres con VIH.
 - Capacitamos a los capítulos de ICW Latina de Colombia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Nicaragua y Perú de IWC en incidencia política como parte de la Consultoría "Estrategias y planes de incidencia política para el avance de los derechos humanos de las mujeres con VIH" para el proyecto de ICW Latina con el

Fondo Mundial.

- En el mes de noviembre en el marco del foro "Género y Sexualidades", organizado por el Instituto de las Mujeres del estado de San Luis Potosí, impartimos un taller dirigido al personal de la Administración Pública Estatal y Municipal con trabajo en temas de mujeres, género y violencia. El taller estuvo dividido en dos módulos: a) sobre el marco jurídico internacional y nacional para la igualdad de género y sobre los derechos humanos como el derecho a decidir, a la identidad de género, a la libertad sexual y a la no discriminación; y, b) derechos sexuales y reproductivos.
- En el mes de XXX impartimos el taller "La relación de la violencia y el VIH y el empoderamiento de las mujeres". El objetivo fue sensibilizar al personal directivo de la Red Nacional de Refugios.
- En el mes de agosto participamos en el taller sobre VIH y Género con investigadores en el Colegio de la Frontera Norte sede Matamoros. Principalmente compartimos las lecciones aprendidas y hallazgos de las investigaciones en mujeres y VIH de nuestro país con investigadores de diferentes centros: Dra. Ana Amuchástegui, UAM Xochimilco, Dr. Víctor Manuel Ortiz, Universidad de Michoacán, Dra. Teresa Elizabeth Cueva Luna, Dra. Dora Julia Onofre Rodríguez y Maestra. Marisol Rojo López del Colef.
- En coordinación con INSPIRA, Balance desarrolló un taller de capacitación con el personal de TELSIDA sobre "Derechos humanos y género". El objetivo principal fue brindar información para mejorar el servicio de atención telefónica que se brinda en TELSIDA.

b. Movilización social

- Con el apoyo de CENSIDA y AHF repartimos 2,660 materiales impresos sobre mujeres y VIH, comic sobre embarazo y VIH, comic sobre prevención perinatal, folleto sobre mujeres y VIH, y carteles sobre promoción del diagnóstico oportuno del VIH en mujeres rurales. El material fue entregado a organizaciones civiles y programas estatales de VIH.
- El 25 de noviembre, en el marco del Día internacional de la eliminación e la violencia contra las mujeres, participamos con un stand informativo sobre prevención del VIH. La feria fue organizada por la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres.

c. Incidencia política

- En marzo, participamos en las negociaciones de la resolución sobre el VIH y las mujeres en el marco de la "CSW60. El empoderamiento de la mujer y su vínculo con el desarrollo sostenible", para avanzar en los temas de derechos sexuales y reproductivos.
- Como parte de la Delegación Oficial Mexicana, participamos de la High Level Meeting sobre VIH y sida en la ONU en Nueva York donde posicionamos dentro de la Declaración Política sobre VIH la agenda de igualdad de género, de salud sexual y reproductiva y de violencia contra las mujeres como parte esencial de la respuesta

al VIH.

- En marzo fuimos invitadas por el INMUJERES a participar en el Foro de Consulta en Preparación del IX Informe de México en Cumplimiento de la CEDAW. Donde logramos visibilizar las violaciones a los derechos reproductivos de las mujeres con VIH y las dificultades que enfrentan para poder acceder a la justicia.
- Como parte del subcomité de enfermedades de transmisión sexual, dimos seguimiento a la modificación de la Norma Oficial Mexicana 010-SSA2-2010 sobre VIH, hemos participado en la actualización de contenidos de la Norma para garantizar la atención a la salud sexual y reproductiva y la violencia de género que viven las mujeres con VIH, así como el acceso de las y los menores de edad a la detección y atención del VIH respetando su autonomía.
- Como parte del Grupo de Trabajo para la Actualización de la Guía de Manejo Antirretroviral coordinado por la Dirección de Atención Integral, del CENSIDA, participamos de la actualización de la Guía de Manejo Antirretroviral de las personas con VIH. Logramos incluir la atención de la salud sexual y reproductiva de las mujeres con VIH y la detección de la violencia de género como parte de la atención integral en VIH.
- Como parte del Grupo de Trabajo de Validación Nacional de Eliminación de la Transmisión Vertical del VIH y la Sífilis coordinado por la Dirección de Atención Integral de CENSIDA, dimos seguimiento a la definición de la Estrategia Nacional de Prevención Vertical del VIH y Sífilis Congénita encabezada por CENSIDA.
- Facilitamos el proceso para el desarrollo de 6 planes de incidencia política para los capítulos de ICW de Colombia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala y Nicaragua como parte de la Consultoría para el proyecto de ICW Latina con el Fondo Mundial.

d. Contraloría social

- En octubre, como parte de nuestro trabajo permanente desde 2011, dimos seguimiento a la propuesta e implementación del presupuesto 2017 sobre VIH dirigido a mujeres. Con los insumos del análisis, elaboramos una hoja informativa con propuestas sobre presupuesto en el tema de mujeres y VIH, la cual fue socializada en el periodo de discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2017.
- En el marco del proyecto "Políticas y Presupuestos para Salud Sexual y Reproductiva", Colaboramos con Fundar en la realización de un material didáctico sobre monitoreo al presupuesto para las organizaciones comunitarias en Guerrero. Este proyecto aún se encuentra en proceso, se espera que concluya a final de 2017.

e. Comunicación

 Como parte del proyecto "La Salud y las Realidades del derecho a la Salud de las mujeres", financiado por la Fundación Ford, realizamos 8 videos con testimonios sobre violaciones a los derechos reproductivos de mujeres con VIH. En total se realizaron cuatro videos en Honduras, tres en Nicaragua y uno en México.

f. Investigación

- Entre enero y abril, en colaboración con la Coalición de Comunidades Vulnerables del Caribe, realizamos el "Mapeo Legal y Político en Equidad e Igualdad de género, VIH, Salud Sexual y Reproductiva y violencia contra las mujeres con VIH en América Latina", y el cual fue parte del proyecto de ICW Latina con el Fondo Mundial.
- En el mes de marzo se publicó el libro "Presupuesto público, rendición de cuentas y salud materna en México", donde colaboramos como autoras del capítulo "Salud materna y VIH en el estado de Guerrero: avances y caminos por recorrer". El libro fue editado por Fundad y Gedisa.

2. Fondo MARIA

- a. Formación de liderazgos
 - En agosto, capacitamos en conjunto a la 6ª generación de doulas de aborto y a la 1ª generación de embajadoras y voceras del Fondo MARIA en los estados (baja california, baja california sur, coahuila, nayarit, michoacán, tlaxcala, oaxaca, chiapas, morelos, hidalgo). De esta forma, fortalecemos nuestro equipo de doulas de aborto, para el acompañamiento a las mujeres que apoyamos antes, durante y después de su procedimiento. Así mismo, las embajadoras y voceras son activistas con las que fortalecimos nuestras alianzas, y con quienes nos podremos apoyar en los estados para promover nuestras actividades y llegar a más personas.
 - En noviembre capacitamos sobre estigma en torno al aborto y mensajes positivos para implementar vocería sobre sexualidad y aborto a Redefine, Safe2Choose y a la Casa de la Mujer Indígena.
 - A lo largo de 2016 participamos en el diplomado en "Atención y Prevención de la Violencia de Género con Especialidad en Violencia Sexual", impartido por ADIVAC.
 - En junio, participamos en la Reunión Anual de Fondos de Aborto (NNAF) en Houston, Texas; fue un espacio que nos permitió fortalecer nuestras alianzas con otros fondos de aborto y donde compartimos experiencias y aprendizajes de las actividades del Fondo MARIA.
 - En septiembre, participamos en el 13º Foro Internacional AWID en Brasil
 estrechando nuestros lazos con el movimiento feminista y de mujeres de todo el
 mundo y compartiendo experiencias con el movimiento que lucha por el aborto
 seguro.
 - En noviembre asistimos al DAWN Training Institute para capacitarnos en un programa donde analizamos las relaciones entre economía, ecología, globalización, sostenibilidad, salud, derechos sexuales y reproductivos, y el movimiento global de la sociedad civil.

b. Movilización social

- Durante el 2016, apoyamos a 1,343 mujeres durante su proceso de aborto, de las cuales:
 - A 738 les apoyamos con insumos (hospedaje y alimentación) cuando ya se encontraban en los servicios de salud de la Ciudad de México.
 - o 605 mujeres se comunicaron con nosotras, y fueron apoyadas se la

siguiente manera:

- A 281 les apoyamos con el traslado a la Ciudad de México, el acompañamiento, los medicamentos, el procedimiento y/o su regreso al lugar de origen;
- A 146 les brindamos información sobre los servicios de aborto disponibles en la Ciudad de México; y
- 178 recibieron información sobre aborto seguro.
- En total logramos movilizar \$1,569,168 pesos para apoyar a las mujeres en México a ejercer su derecho a decidir.
- Repartimos un total de 3,569 materiales impresos en ferias, eventos públicos y a través de redes de activistas en los estados; llegando a 1,190 personas directamente y 3,500 personas indirectamente con información sobre aborto, sexualidad, métodos anticonceptivos y derechos.
- Participamos como ponentes en la Civil Liberties and Public Policy Conference 2016 (CLPP Conference): "From Abortion Rights to Social Justice: Building the Movement for Reproductive Freedom" en el Hampshire College en Amherst, Massachusetts hablando sobre las actividades del Fondo MARIA como un instrumento de justicia social en México.
- En noviembre, participamos como ponentes en la 6º Reunión Regional de CLACAl¹ en Guatemala moderando un panel sobre fundamentalismos en América Latina y el Caribe y su impacto en el acceso al aborto seguro en la región.

c. Incidencia política

- En distintos espacios de diálogo internacional formamos parte de la Delegación
 Oficial Mexicana:
 - o En la 49ª Reunión de la Comisión de Población y Desarrollo (CPD);
 - o En el 36º Periodo de sesiones de la CEPAL
 - o Reunión de Alto Nivel de Naciones Unidas
- A nivel nacional, en coordinación con otras organizaciones, le dimos seguimiento a la promulgación e implementación de la NOM 046-SSA2-2005 sobre "Violencia familiar, sexual y contra las mujeres. Criterios para la prevención y atención".
- A nivel local, y como parte de Ciudad Feminsita, le dimos seguimiento a la formación y desarrollo del Asamblea Constituyente de la Ciudad de México, garantizando que el derecho al aborto legal y seguro se plasme en la nueva Constitución.

d. Comunicación

¹ Consorcio Latinoamericano Contra el Aborto Inseguro

- En septiembre lanzamos nuestra campaña de crowdfunding "#InvierteEnAborto, #InvierteEnJusticia". En total participaron 208 personas con una aportación de \$104 mil pesos, con estos recursos podremos movilizar a 104 mujeres en el acceso al aborto seguro.
- Participamos en la Cumbre INROADS² en donde tuvimos dos participaciones:
 - En el mes de Marzo en Tailandia donde aprendimos y nos capacitamos en nuevas estrategias para comunicar sobre aborto de una manera libre de estigma y prejuicios.
 - En noviembre, en Guatemala, presentamos la campaña "Yo Aborto, Yo Acompaño, Yo Transformo" como ejemplo de reducir el estigma a nivel comunitario.

e. Investigación

Realizamos una sistematización sobre el trabajo realizado en el periodo 2009-2016 donde mostramos evidencia sobre acceso al aborto seguro en mujeres de distintas ciudades (Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, San Luis Potosí y Veracruz) y que han sido apoyadas por el Fondo. Las infografías son un trabajo de evidencia y con el cual se generaron recomendaciones a nivel de política pública.

3. Jóvenes en Acción por Nuestros Derechos

- a. Formación de liderazgos
 - En el mes de julio participamos en la 1ª Jornada para el Fortalecimiento y Generación de Liderazgos Positivos desde las Juventivos y Población Clave, donde coordinamos la mesa de "Mujeres y VIH" y la sesión sobre "Proyectos con perspectiva de género y juventud".
 - En marzo fuimos parte del comité seleccionador del Parlamento de la Juventud de la Ciudad de México, y donde también coordinamos una capacitación sobre "Perspectiva de Género, Juventud y Derechos Humanos".
 - En junio impartimos una sesión sobre derechos sexuales a jóvenes LGBTI en proceso de formación política, la cual estuvo coordinada por la Fundación Arcoiris y el Instituto de la Juventud de la Ciudad de México.
 - En diciembre asistimos al Encuentro Internacional "Políticas de Juventud y Desigualdades en América Latina", organizado por el Instituto Mexicano de la Juventud.
 - En noviembre asistimos al Encuentro de Feminismos Jóvenes en América Latina y el
 Caribe, organizado por el Fondo de Mujeres Jóvenes Feministas (Frida). Este evento

² INROADS

- contribuyó a mejorar nuestras redes y enlaces con otras organizaciones.
- En diciembre participamos en el Taller de Diseño y Proyectos Sociales con enfoque a la no discriminación, organizado por el Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE).
- En noviembre, a fuimos invitadas por la jurisdicción sanitaria de Huitzuco, Guerrero para impartir el taller "Necesidades de salud sexual y reproductiva de las y los jóvenes", el cual estuvo dirigido a los prestadores de los servicios de salud de la jurisdicción.

b. Movilización social

- En el periodo mayo-diciembre implementamos el proyecto "Jóvenes Previniendo el VIH", con financiamiento de CENSIDA.
 - Objetivo: Incrementar la información disponible sobre los derechos y la salud sexual y reproductiva a través de herramientas lúdicas como el teatro cabaret y las redes sociales con el fin de contribuir a la prevención de la transmisión del VIH y otras ITS en adolescentes y jóvenes de zonas urbanomarginadas de la Ciudad de México.
 - o Los principales resultados fueron:
 - Actualización de contenidos al equipo implementador (3 informadoras y 4 actrices) sobre adolescencia y salud sexual y reproductiva.
 - Creación de campaña en redes sociales para la prevención y tratamiento del VIH y sida.
 - Nueva monografía sobre Infecciones de Transmisión Sexual (características y vías de transmisión)
 - Actualización de contenido del directorio de servicios de salud sexual y reproductiva.
 - o Se entregaron 1,228 monografías sobre derechos sexuales, diversidad sexual, violencia en el noviazgo, adicciones, VIH y sida, VIH y mujeres.
 - o Se entregaron:
 - 2,456 condones masculinos
 - 1.228 condones femeninos
 - 700 condolatas
 - 1228 directorios de servicios de salud sexual y reproductiva
 - o En total se beneficiaron, de manera directa, 1,228 estudiantes de escuelas secundarias públicas de las delegaciones Iztapalapa e Iztacalco.
 - o Se estima que de manera indirecta la información llegó a 2,456 personas.
- En el periodo agosto-diciembre, implementamos el proyecto "Incrementando la información y herramientas para el ejercicio de los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres adolescentes y jóvenes de la Ciudad de México", con financiamiento del Instituto de las Mujeres de la Ciudad de México.
 - o Objetivo: incrementar la información disponible sobre sexualidad a través

de herramientas lúdicas como el teatro cabaret y materiales informativos impresos con el fin de contribuir a la prevención de los embarazos no deseados en adolescentes de zonas urbano marginadas de la Ciudad de México.

- o Los principales resultados fueron:
 - Creación de un nuevo personaje para las funciones de teatro cabaret, sobre el tema de "La primera Vez";
 - Creación de material didáctico sobre "La primera Vez";
 - Actualización del material informativo sobre Embarazo y Juventud;
 - Creación de carteles con información sobre servicios de salud sexual y centros de atención del Inmujeres en las delegaciones Iztapalapa y Coyoacán.
- O Se entregaron 616 monografías sobre derechos sexuales, embarazo y juventud, aborto, violencia en el noviazgo, pastilla de emergencia. Así mismo, directorios de los servicios de salud en la Ciudad de México.
- o En total se beneficiaron, de manera directa, 616 adolescentes inscritos en secundarias públicas de las delegaciones Coyoacán e Iztapalapa; superando la meta comprometida con el proyecto (200 estudiantes).
- o Se estima que de manera indirecta la información llegó a 1,232 personas.
- En alianza con Fondo Semillas y como parte de nuestra participación en el comité promotor de la Cartilla de Derechos Sexuales y de Adolescentes y Jóvenes, presentamos la Cartilla en los siguientes espacios, todos en el mes de octubre:
 - En el foro "Construyendo mi sexualidad", el cual estuvo organizado por Mujeres, Lucha y Derecho para Todas A.C. en la Universidad Intercultural del Estado de México.
 - o En el Foro "Derechos Sexuales", organizado por el Instituto de Cooperación para el Desarrollo con Igualdad, A.C. en San Cristóbal de las Casas, Chiapas.
- En el mes de octubre, participamos en la Jornada de Información en Temas de Derechos Sexuales y Reproductivos que organizó la Universidad Autónoma de Tlaxcala en las Facultades de Filosofía e ingeniería. Nuestra intervención se centró en:
 - o Dos sesiones de teatro cabaret;
 - o Cierre informativo con el tema de derechos sexuales;
 - Difusión de 200 de derechos sexuales, diversidad sexual y folletos de Fondo MARIA; así mismo, 100 condones masculinos y 100 femeninos.
- En el mes de diciembre participamos en el VitalFest, donde tuvimos un stand de información y se repartieron monografías sobre derechos sexuales, diversidad sexual, adicciones, violencia en el noviazgo, VIH y sida, VIH y mujeres, embarazo y juventud, aborto y pastilla anticonceptiva de emergencia. También se repartieron condones femeninos, masculinos y pruebas de embarazo.

- En agosto, fuimos invitadas por CONAPO a la feria sobre salud sexual en la delegación de Milpa Alta, donde participamos con un stand informativo. La feria se llevó a cabo con motivo de la campaña "Bellow The Line". En la feria se difundieron 200 monografías de derechos sexuales, diversidad sexual, embarazo y juventud, aborto, violencia en el noviazgo, VIH y sida, VIH y mujeres; y se repartieron condones masculinos, femeninos, pastillas de emergencia, pruebas de embarazo y folletería del Fondo MARIA.
- En el mes de XXX realizamos la capacitación sobre las "Dimensiones de la Sexualidad y el Ejercicio de los Derechos Sexuales". La capacitación estuvo dirigida a prestadores de los servicios de salud y del sistema educativo de las delegaciones de Iztapalapa y Milpa Alta.
- En el mes de XXXX realizamos la capacitación "Derechos Sexuales y el Derecho a los Servicios de Salud Sexual para Adolescentes y Jóvenes". La capacitación estuvo dirigida a personal de la Secretaría de Salud del Estado de México.
- En el mes de XXXX realizamos una capacitación sobre "Sexualidad y el Ejercicio de los Derechos Sexuales" a promotores del Centro para los Adolescentes de San Miguel de Allende, Guanajuato.
- En agosto, participamos en programa de radio "Espacio Abierto Ddeser" donde hablamos sobre el proceso de actualización de la Cartilla de los Derechos Sexuales de Adolescentes y Jóvenes.
- En octubre participamos, como parte del comité organizador, en el foro "Hacia una Ley General de Juventudes". Se llevó a cabo en San Cristobal de las Casas, Chiapas.

c. Incidencia política

- NOSOTRAS FUIMOS EL ENLACE CON ESTAS ORGANIZACIONES, PARA QUE SE SUSCRIBIERON LA CARTILLA. Validación de la actualización de los contenidos de la Cartilla de Derechos Sexuales y Reproductivos por parte de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y la suscripción del Consejo Nacional de Población (CONAPO), el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), el Centro Nacional de Equidad de Género y Salud Reproductiva (CNEGySR), el Centro Nacional para la Prevención y el Control del VIH y el sida, el Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve), el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y el Programa de Inclusión Social PROSPERA, además que la cartilla ha sido agregada como parte de los materiales oficiales para la Estrategia Nacional de Prevención del Embarazo en Adolescentes.
- En el mes de XXXX, y como parte del Comité Técnico Consultivo para la creación de una Ley General de Juventud presentamos una propuesta de iniciativa de ley a los diputados federales de la Comisión de Juventud. Fue adoptada por la presidenta de la Comisión, el representante de Movimiento Ciudadano, el representante de MORENA y una representante del PRD; así mismo, se agregó al programa de actividades de 2017.
- En el mes de XXXXX entregamos insumos para la construcción de un párrafo en la

- Constitución de la Ciudad de México sobre el reconocimiento de las personas jóvenes como sujetas de derechos.
- En marzo, formamos parte de la Delegación Oficial Mexicana para la 60ª Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.
- En abril participamos en el Foro sobre lecciones aprendidas acerca de los programas de salud sexual y reproductiva para promover la prevención del VIH en mujeres jóvenes en Ginebra, Suiza.
- En el mes de mayo participamos en el 36º Periodo de Sesiones de la CEPAL, las cuales se llevaron a cabo en la Ciudad de México.
- En octubre, participamos en la XIII Conferencia Regional sobre la Mujer en América Latina y el Caribe en Montevideo. En el marco de la Conferencia participamos en un evento paralelo con la Red de Vecinas Feministas por la Justicia Sexual y Reproductiva en América Latina y el Caribe sobre Conciliación entre la vida productiva y la vida reproductiva.
- En noviembre formamos parte de la Delegación Oficial Mexicana para participar en la Segunda Reunión de Alto Nivel sobre Cooperación Eficaz para el Desarrollo, la cual se llevó a cabo en Nairobi, Kenia.

d. Contraloría social

 En colaboración con Fundar y Kinal, realizamos la hoja informativa "Diez faltantes", donde realizamos recomendaciones para el presupuesto 2017 relacionado con la salud sexual y reproductiva para Adolescentes.

e. Comunicación

- En el marco del proyecto de Sentir Bonito, realizamos las siguientes actividades:
 - Lanzamos una campaña en redes sociales sobre prevención y tratamiento del VIH y sida.
 - En total tuvimos un alcance de 20,063 personas en el periodo del 1 al 29 de diciembre.
 - En total se recibieron 29 mensajes privados con dudas que fueron resueltas de las personas que siguen la pagina de Facebook de Sentir Bonito.
 - En el periodo del 14 al 29 de diciembre se obtuvieron 29 nuevos "me gusta"
 a la pagina de Facebook de Sentir Bonito.

f. Investigación

En el marco del proyecto "Jóvenes Previniendo el VIH", realizamos una investigación sobre infecciones de transmisión sexual. Como resultado se obtuvo una monografía actualizada sobre ITS con información sobre: qué son las ITS, la importancia del diagnóstico y tratamiento oportuno, cuáles son las principales ITS, las medidas de prevención y la importancia del uso del condón.

4. Identidad Sexual

- a. Incidencia política
 - Como parte de los grupos de trabajo sobre laicidad e identidad sexual, dimos

seguimiento y participamos en reuniones de cabildeo con tomadores de decisión para apoyar el tema de identidad sexual en la elaboración de la nueva Constitución Política de la Ciudad de México. Así mismo, colaboramos en la iniciativa del matrimonio civil igualitario entre personas del mismo sexo.

5. Alianzas

En 2016, Balance Promoción para el Desarrollo y Juventud se integró al grupo de trabajo "Estado laico" cuyo objetivo es dar seguimiento y participar en las diversas reuniones y acciones que estén dirigidas a contribuir en la consolidación del Estado Laico. Las y los integrantes tienen gran experiencia en: identidad sexual, estado laico y educación integral de la sexualidad.

- Centro de Desarrollo e Investigación sobre Juventud. A.C
- Elige Red de Jóvenes por los Derechos Sexuales y Reproductivos A.C
- Centro de Derechos Humanos Fray Francisco de Vitoria
- Servicios a la Juventud A.C (SERAJ)
- Educación y Ciudadanía A.C (Educiac)
- Fundación Arcoiris por el Respeto a la Diversidad Sexual A.C
- El Closet de Sor Juana
- Instituto de Liderazgo Simone de Beauvoir (ILSB)
- Católicas por el Derecho a Decidir (CDD)
- Fundación Mexicana para la Planeación Familiar A.C (Mexfam)
- Ipas México. Salud. Acceso. Derechos
- Acciones Voluntarias sobre Educación en México A.C (AVE de México)
- Salud Integral para la Mujer A.C (SIPAM)
- Red de Democracia y Sexualidad (DEMYSEX)
- Red por los Derechos Sexuales y Reproductivos en México (ddeser)
- REDefine México
- Comité Técnico Consultivo hacia una Ley General de Juventud
- Equidad de Género, Ciudadanía, Trabajo y Familia A.C
- Kinal Antezetik A.C
- Centro para los Adolescentes de San Miguel de Allende (CASA)
- Red de Instituciones Especialistas en Juventud y Desarrollo (RIE)
- Coalición de Jóvenes por la Educación y Salud Sexual (COJESS)
- Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH)
- Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (Injuve)
- Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE)
- Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES)
- Centro Nacional para la Prevención y Control del VIH y el sida (Censida)
- Centro Nacional de Equidad de Género y Salud Reproductiva (CNEGSR)
- Fondo Semilias
- Vecinas Feministas por la Justicia Sexual y Reproductiva en América Latina y el Caribe
- Comité Promotor de la Cartilla de Derechos Sexuales de adolescentes y jóvenes
- Espacio de organizaciones de la sociedad civil mexicana en seguimiento a la Agenda 2030
- Cohesión de Diversidades para la Sustentabilidad. A.C.
- Programa de Derechos Humanos del Distrito Federal (PDHDF)
- ACT 2030
- Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA)

- Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/sida (ONUSIDA)
- Fundar. Centro de Análisis e Investigación A.C.
- AsíLegal